

01.06.2021

## **Antrag zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 01.06.2021**

### Erstellung einer Jugendhilfeplanung

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Kinder- und Jugendhilfeplanung für die laufende Ratsperiode zu erstellen.

### Begründung:

In der heutigen Zeit ist es unter mehreren Aspekten erforderlich, langfristig zu planen. Der hohe finanzielle Druck, dem auch die Stadt Gummersbach unterliegt, erfordert präzisen Einsatz der begrenzten Ressourcen.

Es gilt, Stadtteile mit erhöhtem Hilfebedarf noch stärker zu unterstützen und alle Akteure der Jugendhilfe zusammen zu bringen und passgenaue Konzepte zu entwickeln. Die derzeitige pandemische Situation wird zweifelsfrei einen erhöhten Bedarf von Unterstützung auslösen, dafür muss die Kinder- und Jugendhilfe gerüstet sein. Das soziale Leben ist gestört und wird für Kinder und Jugendliche nicht folgenlos bleiben. Auch dieser Problembereich erfordert erhöhte Aufmerksamkeit. Es werden mit Sicherheit nur langfristige Lösungsansätze und langfristige Planungen erfolgreich sein können, um die Situation von Kindern und Jugendlichen nachhaltig zu verbessern.

Viele Kommunen und Kreise setzen bereits seit Jahren auf langfristige Konzepte in der Jugendhilfeplanung. Sie erfassen bereits Vorhandenes und setzen daraufhin Ziele für ihre Planungen. Es gilt nun die bereits erarbeiteten Grundsteine in der Jugendhilfe passgenau, effektiv und langfristig weiterzuentwickeln.

Benjamin Stamm  
Stadtverordneter

Thorsten Konzelmann  
Fraktionsvorsitzender